



野外活動 さくらんぼ狩りに行ってきました！

6月30日(日)に、5年ぶりの法人主催のさくらんぼ狩りバスツアーを行いました。93名の方(利用者59人 ご家族14人、スタッフ20人)が参加して、大型バス2台で、練馬文化センターを出発しました。皆楽しみだったのか、集合時間より早く集まりはじめ、集合時間にはバスで出発することができました。

行きの関越自動車道は比較的空いていて、高坂と駒寄のサービスエリアで休憩しました。神流川を渡って群馬県に入り、左手に妙義山、右手に赤城山をきれいに眺めることができ、自己紹介をしながら車中楽しく過ごしました。沼田インターで降り、予定通り10時50分に群馬県原田農園に到着しました。

11時から涼し気な涼風御膳をいただき、農園でお土産を買いました。12時過ぎにさくらんぼ畑へ移動する時に、それまでもっていた天気が崩れ、雨が降り始めました。しかし幸いにも、畑はビニールハウスの中なので、濡れずにさくらんぼ狩りを楽しむことができました。さくらんぼシーズンは5月中旬から始まっていて、すでに終盤だったせいか、残念ながら手の届くところの実は収穫されてなくなっていたので、背の高いスタッフに頼んだり、脚立に乗って木の上に残っている赤い実をとって、みんなで分け合って食べました。紅さやか、香夏錦、高砂、佐藤錦、紅秀峰などさまざまな品種が植えられていました。今年は実がくっついた双子の実があるとのことで、手の届くところを探してみるといくつも見つけることができました。参加者の皆さんは、あまくておいしいと嬉しそうに食べていました。

その後、日本で一番、人が来る道の駅で知られる『川場田園プラザ』を訪れました。人口が3,000人の村に、年間200万人が訪れるそうです。アイスクリームを食べたり、農産物やお土産を買ったりして、1時間半ほどゆっくりと楽しみました。

帰りは渋滞のため予定より1時間遅れの18時30分に、練馬文化センターに到着しました。練馬も雨が降っていました。バスの中で参加者は「皆で行けてよかった」「おいしかった」「楽しかった」「お土産を買えてよかった」「また行きたい」とそれぞれ感想を話してくださり、お土産を手を楽しそうに帰宅されました。



各部だより

就労支援部

ハッピースマイルアートに出展しました！

日程:2024年6月8日(土)~6月30日(日)

場所:ホテル ザ セレスティン東京芝 1階ロビー

三井不動産ホテルマネジメントが応援している、一般社団法人グループハッピースマイルが推進する「ハッピースマイルアート」活動として、セレスティンホテル東京芝の館内に、障がいのある人達のアート作品が展示されました。あかねの会就労支援部の利用者も個性豊かな力作を出展しました。



あき☆つぎさん



曾我 聖奈さん



さくらさん

詳しくは三井不動産ホテルマネジメント・ハッピースマイルアートのホームページをご覧ください。